

Geschätzte Kollegen Senioren



Kickoff-Meeting 2023 – eine Zusammenfassung

Der Start in die neue Saison mit dem Kickoff-Meeting liegt hinter uns. Es war ein sehr schöner und intensiver Anlass mit zahlreichen interessanten, sachlichen Wortmeldungen, Anregungen und Diskussionen bei vielen Traktandenpunkten. Es war mir allerdings ein Anliegen, dass jeder die Möglichkeit haben sollte, seine Meinung zu sagen – das Kick-Off ist ja die einzige Sitzung im Jahr. Auf Abstimmungen habe ich bewusst verzichtet (es wurden auch keine gewünscht), da es zu keinen kontroversen Diskussionen kam, es herrschte gefühlt ein allgemeiner Konsens.

Sehr erfreulich natürlich die Teilnehmerzahl von 48 und insbesondere die Teilnahme unseres Präsidenten Rolf Künzler, von Vorstandsmitglied Werner Wessner und Manager Reiner Horlacher. Auch der neue Club Captain Philippe Heise folgte der Einladung und stellte sich kurz vor. Seine definitive Ernennung respektive Bestätigung erfolgt an der Mitgliederversammlung am 27. April mit der Wahl in den Vorstand. Rolf Künzler informierte darüber hinaus über die anfangs April geplanten Aktivitäten im Rahmen „15 Jahre GC Gams-Werdenberg“.

Nach einem kurzen Rückblick auf 2022 und Ausblick auf die bevorstehende Saison 2023 meinerseits erläuterte unser Kassier Hans Keel gewohnt fundiert die **Finanzübersicht** der Jahre 2022 und 2023 im Vergleich (2023 leicht positives Ergebnis). Luggi Majer zeigte in einer tollen PowerPoint-Präsentation eine reichlich bebilderte Übersicht unserer zahlreichen internen und externen **Sponsoren** und gab Erläuterungen ab zur neuen Senioren **Homepage**, auf welcher sich viele, laufend aktualisierte Informationen, Dokumente und Videos finden (Pfad: Club>Sektionen>Sektionsinfos unter Senioren> Videos und interne Informationen unter Mitgliederbereich. (Einloggen Benutzer: golfgams / Passwort: 9473gams).

Schwerpunktthema des Abends war „**Organisation Senioren**“. Eine Gruppe von Senioren zu definieren, welche den freiwilligen Sektionsbeitrag von CHF 100.–bezahlen, war unbestritten und sollte ab Alter 50 möglich sein, verbunden mit Vergünstigungen, Vorteilen und „Privilegien“, u.a. reduziertes Nenngeld bei Turnieren (bei Atrium Trophy weiterhin CHF 25.- gegenüber neu CHF 50.- für „Nichtzahler“), Möglichkeit der Teilnahme an Ausflügen und an der Seniors Bodensee Trophy. Das Nenngeld bei den Turnieren für „Nichtzahler“ soll grundsätzlich kostendeckend sein. Die Einladung für das Kickoff geht an alle Senioren, die Teilnahme ist jedoch beschränkt auf Senioren, welche den Sektionsbeitrag bezahlt haben oder beabsichtigen, dies zu tun (Essen wird aus Kasse bezahlt). Für die Gruppe der „Zahlenden“ muss zur Abgrenzung gegenüber „Nichtzahler“ noch ein passender Name gefunden werden, da unser Club bekanntlich die vier *Sektionen Junioren/Ladies/Men/Senioren* kennt.

Unbestritten bei der **Senioren Trophy** sind die Turnierform (Einzel Stableford Brutto/Netto) und eine Differenzierung bei den preisberechtigten Kategorien. Zahler Sektionsbeitrag: 2 Kategorien (Senioren I <70 Jahre, Senioren II >70 Jahre). Eine dritte Kategorie bilden „Nichtzahler“ Senioren/andere Mitglieder/Gäste/Hcp >36).

Bei den **Jahreswertungen** zählen wie bis anhin die 4 besten Resultate aller gespielten Senioren Trophy Turnieren. Wertungen (Ranglisten/Preise) gibt es in den Kategorien Senioren I, Senioren II und ü80 (jeweils Stableford Brutto und Netto). Die Gesamtwertung (100% Netto/50 % Brutto) entfällt und dementsprechend werden die Wanderpokale (Trophäen) zukünftig nicht mehr vergeben (Problematik bei Erstellen der Rangliste/geringes Interesse).

Bei den Turnieren der Serie Senioren Trophy kann der **Abschlag** (gelb/blau/rot) mit entsprechender Anpassung der Schlagvorgaben frei gewählt werden, gilt dann allerdings für alle Turniere dieser Serie und muss vor Saisonbeginn mir gemeldet werden.

Der erste von 5 Anlässen der **BST** (Bodensee Seniors-Tour) wird am 23. Mai auf unserem Heimplatz stattfinden. Neu nehmen 11 Mannschaften teil (+Waldkirch; 11 Spieler pro Mannschaft). 2024 sind wahrscheinlich 12 Mannschaften (+Gonten) dabei mit 10 Teilnehmern pro Mannschaft. Weitere Informationen erfolgen zeitgerecht von unseren BST-Captains Marlies Haas/Jules Meuli.

Wie jedes Jahr kann ich allen über 55 Jahren eine Mitgliedschaft (CHF 125.--) bei der **ASGS**, der Vereinigung der Schweizer Senioren, empfehlen. Diesbezüglich bitte Homepage der ASGS besuchen. Verschiedenste tolle Anlässe finden auch im Jahr 2023 statt. Zudem kommt man 2x jährlich auf vielen Golfplätzen der Schweiz in den Genuss eines reduzierten Greenfees.

Für die Mannschaften Interclub und Bodensee-Tour gibt es bereits Team Captains, neu soll auch ein ASGS-Captain bestimmt werden. Aufgaben, Verantwortlichkeiten und Kompetenzen der jeweiligen Captains sind im Dokument „Organisation“ festgehalten.

Die Zusammensetzung unseres **Führungsteams** (FT) bleibt unverändert. Hans Keel ist als Kassier für gesunde Finanzen verantwortlich, Luggi Majer und sein Team (Brno Köpfl, Reinhard Beck und neu auch Herbert Kaiser) für Sponsoring/Homepage zuständig. Jules Meuli bleibt weiterhin Vize-Captain und ich stehe bis auf weiteres als Captain der Sektion vor. Einem Antrag unter „Varia“ von Victor Rohner, den Mitgliedern des Führungsteams als Anerkennung ihres Einsatzes den Sektionsbeitrag zukünftig zu erlassen, wurde ohne gegenteilige Wortmeldungen allgemein zugestimmt und natürlich vom Führungsteam verdankt – in irgendeiner Form wird sich das FT bestimmt erkenntlich zeigen...

Am traditionellen **Herbstausflug** wird aufgrund des grossen Interesses festgehalten, die Destination 2023 ist Bad Waldsee. Die Ausschreibung und Anmelde möglich erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt. Ein **Ausflug im Frühjahr** (Norditalien) wird, trotz teils negativen Erfahrungen aufgrund der Wetterverhältnisse in den letzten Jahren, wieder in Betracht gezogen, allerdings zeitlich eher im April anstatt im März.

Wie bereits erwähnt, bleibt der im Vergleich zu anderen Golfclubs bescheidene **Sektionsbeitrag** von CHF 100.—unverändert.

Es würde mich natürlich sehr freuen, wenn wiederum möglichst viele diesen freiwilligen Sektionsbeitrag von CHF 100.—mit beiliegendem Einzahlungsschein überweisen würden.

Ich wünsche allen gute Gesundheit und freue mich auf eine wunderschöne Golfsaison 2023 mit hoffentlich zahlreichen inspirierenden Begegnungen auf dem Golfplatz und hoffe auf eine grosse Anzahl Teilnehmer an den Turnieren verbunden mit einem vergnüglichen Ausklang „Loch 19“.

Alle „Neu-Senioren“ heisse ich natürlich herzlich willkommen in der Sektion, den „Alten“ danke ich für die vielen schönen Momente

Beste Grüsse

Rainer Wolfinger
Senioren Captain

Gams, Februar 2023